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ATA DE N," 2712024

ATA DE N." 2717024 DO CONSELHO MUNICIPAL DE ACOMPANHAMENTO E
CONTRoLE SoCIAL Do FUNDo DE MANUTENÇÃo T DESENVoLVIMENTo DA
uoucaçÃo sÁsrca E DE vAloRrzaçÃo Dos pRoFrssroNArs DA
EouCaçÃO - CONSELHO DO FLINDEB. Município de Sengés. No dia 03 do mês de
outubro de dois mil e vinte e quatro, às nove horas, na sala de reuniões da Secretaria
Municipal de Educação. Estando presentes membros do Conselho do FLINDEB,
previamente convocados para apresentar o novo Plano de Trabalho da Associação de Pais
e Amigos dos Excepcionais - APAE, para o exercício de 2024. Estavam presentes os
conselheiros: Fabiane Nunes Gonçalves, Esteffinia Valéria Z. Ribeiro, Nelson Antônio
Ciola Junior, Adriana Vivian Perin Koteski, Rosangela Brizola de Melo, Susiane
Aparecida Ferreira dos Santos, Edilson Alves e Jane Scheffler de Almeida. A Presiclente
Sra. Fabiane Nunes Gonçalves, agradeceu a presença de todos, e apresentou o Plano de
Trabalho da APAE no valor de R$ 352.000,00 (Trezentos e cinquenta e dois mil),
informou qLle para a execução deste Plano, a APAE realizou um estudo referente a
possibilidade de estar adquirindo um veículo para realizar o transporte dos alunos
residentes no Bairro do Ouro Verde. Como é de conhecimento dos Conselheiros que esse
ano foi atípico, e para a APAE ser contemplada como Conveniada com o rnunicípio de
Sengés, Íbi necessário a mesma entrar com urta ação Judicial contra o MEC e no
cumprimento da decisão judicial exarada nos autos do Processo Judicial n" 5003165-
12.2024.4.04.7006, foi publicada a Portaria interministerial número 09 de 28 de agosto de
2024 çonsiderando as matriculas no FUNDEB 2024 o qual apresentou alteração no número
de alunos e valor para maior, retroagindo para janeiro de2024, que dessa Íbrma houve a
possibilidade de realizar mais um projeto para executar em Íàvor dos alunos da APAE.O
valor aluno da última Portaria Interministerial foi para R$ 8.674,45 (oito rnil, seiscentos e
setenta e quatro reais e quarenta e cinco centavos) para os alunos da Educação Especial
sendo regularizado no censo o número de 67 (sessenta e sete) alunos, deu um total de R$
581.188,15 (Quinhentos e oitenta e um mil, cento e oitenta e oito reais e quinze centavos),
Íàvorecendo a APAE. Temos um plano de Trabalho vigente para Manutenção no valor de
372.333,20 (Trezentos e setenta e dois mil, trezentos e trinta e três reais e vinte centavos),
sendo de conhecimento dos conselheiros que não estava vindo o recurso do FTINDEB para
repassar para a APAE, o município custeou aom o recurso próprio as quatros primeiras
parcelas do Termo de colaboração no 00112024, dando um total de R$ 186.166,58 (Cento e
oitenta e seis mil, cento e sessenta e seis reais e cinquenta e oito centavos), o qual o
rnunicípio não vai descontar esse valor, para que a mesma aplique o recurso em prol dos
alunos da APAE, sobrando um valor de R$ 395.021,53 (Trezentos e noventa e cinco mil,
vinte e um reais e cinquenta e três centavos). A Secretária de Educação senhora Rosângela
Aparecida Ferreira conversolr com a Diretora da APAE Sra. Delma Lucia Alves,
informando e solicitando que a Entidade apresentasse um novo plano de trabalho em prol
dos alunos. O qual apresentou um plano de trabalho para a aquisição de uma Van/Minibus
com rodado duplo de 21 lugares cujo o valor de 352.000,00 (Trezentos e cinquenta e dois
mil reais), e justifica que no momento é utilizado para o transpofte o veículo
MlS/Carninhoneta, WB Kombi, ano de fabricaçáo 2012, modelo 2013, de 09 lugares, cor
branca, Placa AWB - 2038, que fora cedido pelo Município de Sengés através de Termo de
Cessão Temporária de Veiculo por empréstimo n" 0A112023, o qual estâ realizando o
transporte dos alunos de Reianópolis e Ouro Verde, Llma vez que esse veículo não está
comportando o transporte do Ouro Verde, sendo necessário a presença dos pais ou
responsáveis na viagem e também por ser um percurso longo de estrada de terra onde
trafegarn muitos caminhões, além de estar deteriorando o veiculo em questão a Entidacle

não tem sistema de ar condicionado sendo assim, não
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tem como evitar a entrada de poeira dentro do veículo onde as crianças enfrentam três

vezes por semana uma viagem consideravelmente longa, o qual vem apresentando
fleqüenternente problemas respiratórios devido a poeira. O Plano de trabalho será para
adquirir um veículo maior corn 2l lugares, com maior potência para trafegar em estrada de

tema em longa distância e com mais conforto para atender aos alunos do Bairro do Ouro
Verde, que já freqüentarn a entidade e com possibilidade de atender mais alunos. Em razão
a necessidade e a possibilidade de adquirir um produto com qualidade que vai beneficiar os

alunos do reÍbrido bairro, a entidade.justifica-se a escolha do veículo e marca, devido ao

sistema do rodado duplo que é ideal para o tipo de estrada que vai trafegar. O ano de

labricação e modelo, conforme orçamento em anexo verifica-se que estaríarn perdendo

dois anos de fabricação em relação ao concoffente. A Diretora também já sinalizoLl qLle

após a aprovação do plano e a rcalização dos tramites e assinatura do novo Termo de

Colaboração com o município, o valor restante a Entidade apresentará uma solicitação de
aditivo de valor no Termo de Colaboração no 00112024 de manutenção para que a lneslna
possa realizat o emplacamento do veículo, pagamento de IPVA e licenciamento e seguro
do veículo adquirido, se assim o municipio concordar. Após a apreciaçáo do plano de
trabalho foi aprovado por todos os conselheiros e encerra-se a reunião às dez horas e pal'a

lida e ap^rovado assrino com os demais presentes.


